

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

MURCIA / Acuamed dice que la desalinizadora de Torrevieja funcionará a finales del 2008

Baltanás critica al Consell y tacha de «boicot» la paralización de la planta con el fin de «socavar la acción del Gobierno»

EFE/MURCIA

Las comisiones de seguimiento de las desalinizadoras de Torrevieja y de Águilas se reunieron ayer en Murcia para informar a los futuros usuarios de los avances en la construcción de ambas plantas, cuya finalización se prevé a finales del año próximo con una aportación de 140 hectómetros cúbicos de agua, 50 de los cuales son para abastecimiento.

Así lo anunció el director general de Acuamed, Adrián Baltanás, quien criticó al Gobierno valenciano por lo que calificó como «boicot» a la planta de Torrevieja «para socavar la acción del Gobierno, porque otra cosa no tiene explicación».



FECHAS. Baltanás (d) conversa con Fuentas Zorita. / V. VICENS

«Al Consell no le preocupa la protección de los valores ambientales, ya que el lunes inauguraron una depuradora y se construye una conducción de gas por la parcela de la desalinizadora, además de que han autorizado la urbanización de 700.000 metros cuadrados en la misma área, lo que es siete veces más que la superficie ocupada por la parcela de la planta», afirmó.

Publicidad

Recordó que la Generalitat ratificó las medidas cautelares para que se pararan las obras de la planta, y el Gobierno presentó conflicto de competencia ante el Tribunal Constitucional, por lo que hubo una paralización provisional el día 28 de marzo mientras se admitía a trámite, lo cual ocurrió el pasado día 17, en que se reanudaron las obras y se recuperó el ritmo.

La planta de Torrevieja producirá 40 hectómetros cúbicos de agua para la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, es decir, para el abastecimiento humano, y otros 40 para el regadío, que a falta de la firma de un convenio con el Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo Segura, serán para un Centro de Intercambio de Derechos Concesionales, más conocido como Banco de Agua, que venderá el agua a las comunidades de regantes que la soliciten, y que acrediten derechos concesionales.

En cuanto a la desalinizadora de Águilas, indicó que no tuvo incidencia institucional como en el caso de Torrevieja, que las obras se empezaron a principios de abril, y que se ha firmado el acta de replanteo, que es el acto administrativo que da inicio a las obras, con la previsión de que finalizasen en febrero del 2009. Indicó que hubo un reajuste con la UTE que construye esta planta para que las obras concluyan antes, a finales del 2008.

Adrián Baltanás advirtió que el Ministerio de Medio Ambiente tiene actualmente adjudicadas obras en esta cuenca por 1.025 millones de euros, y que hay otros 250 millones en obras que están licitadas, pero pendientes de adjudicación. Señaló que todas estas obras suponen la producción de 330 hectómetros cúbicos de agua para Murcia, Alicante y Almería.